

20 de junio de 2024



Visita de los alumnos del CEIP Jesús del Monte (Hazas de Cesto), el pasado 2 de abril. © Aena.

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha recibido este curso a más de 300 escolares

Un total de 8 centros educativos han visitado el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander durante este curso escolar 2023-24. Hasta 313 alumnos de infantil y primaria han tenido ocasión de conocer en primera persona el día a día en el aeropuerto, desde la facturación y el paso por el filtro de seguridad hasta el control de fauna o los Servicios de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI).

Las visitas escolares han tenido tan buena acogida que el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander volverá a ponerlas en marcha el próximo curso.